



## ***L'insécurité, un véritable fléau dans nos prisons !!!***

Bien sûr que oui !!! Mais c'est toujours la même histoire, la présentation du budget, qu'il soit ministériel ou spécifique à l'Administration Pénitentiaire fait ressortir nos inlassables démons. « On sait, on essaye d'y répondre, on s'y attelle, etc... ». Au bout du compte, c'est de la rigolade pour nos pensionnaires !!! Pour nos collègues, c'est un véritable affront, ils vivent cette insécurité au quotidien !!!

Il y a tellement à dire que l'on ne sait plus où donner de la tête. Les prémices ont débuté sur la fin des fouilles à corps systématiques des personnes détenues, non seulement sur un retour via un passage au monde extérieur, pire sur des contacts prolongés lors des parloirs sans moyens technologiques.

La population pénale a bien évidemment su s'adapter pour pérenniser ses méfaits au sein de la détention où tout se paye. Cela se traduit ainsi : garantir sa sécurité en détention au regard du mobile d'incarcération, maintenir son réseau de trafiquant autant à l'intérieur qu'à l'extérieur, garder un contact avec l'extérieur sans mauvaise intention (famille, enfants, etc...), et aujourd'hui se moquer de notre institution en s'affichant sur les réseaux sociaux pour montrer que la prison est un lieu où l'on peut « presque » tout faire.... Se filmer fièrement en fumant des substances illicites, filmer des personnels pénitentiaires à leur insu, publier des réceptions de colis par drones, se filmer dans leur quotidien (cellule, promenade, etc...) , tous ces faits qui font malheureusement le tour des médias ou internet.

Médias qui en usent ou qui en font leurs choux gras pour stigmatiser notre profession. **La CGT Pénitentiaire** ne veut pas tomber dans cet usage. Seuls les moyens financiers et techniques permettront d'éradiquer ces fléaux pour mener nos missions sans a priori ou au risque de se retrouver sur la toile.

Ces publications salissent notre profession et la seule chose que retient notre société, c'est la fête dans nos prisons. Les premiers visés sont les surveillants. Non seulement, c'est compliqué pour nous de contester ces faits où beaucoup d'objets illicites circulent mais également vis-à-vis des victimes où ces lieux de privations de liberté se moquent d'elles !!!

**La CGT Pénitentiaire** est consciente que les réseaux sociaux font des dégâts, non seulement pour l'image de notre institution mais également sur les attaques faites aux personnels. Il faut absolument mettre des moyens plus que suffisants pour protéger les agents et mettre fin à ces diffusions numériques qui discréditent notre profession. Cet opprobre est insupportable.

Le phénomène de ces drones qui était moqué il y a encore quelques temps se révèle un sujet qui ne doit pas être pris à la légère. Les « livraisons » ont un caractère plus que sécuritaire. Elles mettent prioritairement en danger les personnels pénitentiaires et ensuite la population pénale dans leurs parcours de peine.

**La CGT Pénitentiaire** exige des moyens pour l'ensemble des établissements pénitentiaires afin de garantir la santé des agents.

Montreuil, le 02 octobre 2023.